

I42 Unsere Leitkultur ist die Verfassung!

Antragsteller*in: Eike

Thema: NRW – Land der Vielfalt und des Zusammenhalts

Details

Verfassungsschutz sollte neu, bzw. ganzheitlicher gedacht werden:

Unsere Verfassung sollte als zentraler Bestandteil unserer Gesellschaft besser in Unterrichtsplänen integriert sein. Nicht als mögliches Themenfeld in einem abwählbaren Fach.

Es ließen sich mehrere politische Ansatzpunkte eines sinnvollen Verfassungsschutzes denken, aber ganz unten angefangen sollte unsere Verfassung besser in Bildung und Köpfe dieses Landes integriert werden.

Begründung

Wir sehen aktuell zum einen eine politische Debatte, die versucht unsere gemeinsamen ("deutschen") Werte zu formulieren, hauptsächlich um damit weitere Einwanderung abzulehnen. In diese Debatte sollten sich die GRÜNEN produktiv einbringen und deutlich machen, dass die Verfassung die wesentliche verbindende Komponente dieser Gesellschaft ist.

Zum anderen gibt es Bewegungen (teils extremistische), welche für sich proklamieren unsere Gesellschaft und unsere Werte zu verteidigen und stellen dabei eigentlich selbst eine wesentliche Gefahr für ebendiese dar, weil sie sich nicht im Rahmen des Grundgesetzes bewegen.